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La secrétaire de séance,      Le Principal, 

    Mme GUERANGER Clélia       M. Caccia Benjamin 

  



Procès-verbal du conseil d’administration du mardi 22 février 2022 

 
Séance N°3 

 
La séance est ouverte à 18h05 en présentiel avec 18 participants. 
Mme Gueranger Clélia, représentante des parents est désignée secrétaire de séance. 
Monsieur Caccia, le Principal, propose l’ordre du jour suivant : 
 

I. Adoption de l’ordre du jour  
II. Approbation du compte-rendu du Conseil d’Administration précédent (pour vote) 

III. Préparation de rentrée 2022 
IV. Parcours individualisé (pour vote) 
V. Informations sur le DNB (pour vote) 

VI. Calendrier de fin d’année (pour vote) 
VII. Affaires financières (pour vote) 

VIII. Questions diverses (à envoyer par mail au secrétariat au moins 48 h avant le C.A) 
 
 

Le quorum est atteint avec les 18 membres du CA présents. 
 

I- Présentation de l’ordre du jour 

Monsieur Le Principal, présente l’Ordre du jour du conseil d’administration  

 

II- Approbation du compte rendu du CA précédent 

Monsieur Caccia présente le compte rendu du CA précédent. Le Principal propose le vote de ce 
compte rendu. 

Pour : 18   Contre : 0   Abstention : 0 

 

III- Préparation de la rentrée 2022 
 
Présentation des effectifs : ils se maintiennent à la rentrée 2022 avec une prévision à 335 élèves. 
Le collège se voit attribuer les mêmes moyens en DGH que l’année dernière, donc même condition de 
travail pour les personnels. 
Maths en Allemand : l’option est reconnue par le Rectorat, nous pouvons communiquer auprès des 
parents et leurs enfants. 
En 6e : 
Les effectifs remontés par les écoles augmentent. Si cela se confirme au mois de juin 2022 avec les 
inscriptions des familles, le Principal demandera l’ouverture d’une 4ème division en 6ème auprès de 
la DESCO de la DSDEN de la Sarthe. 
M. CACCIA présente la prévision des effectifs en 6e : entre 80 et 90 élèves sont attendus en fonction 
des dérogations acceptées. 4 groupes seront ainsi constitués avec les 3 classes pour les 
enseignements de Physique-Chimie, Technologie, SVT et EPS. 
En 5e : 
Les 95 élèves de 6e passent en 5e. Il y aura donc 4 divisions en 5e à la rentrée 2022. Les groupes de 
LV2 Allemand et Espagnol seront à affiner avec le retour des fiches dialogue en fin de deuxième 
trimestre. 
En 4e : 



Les 94 élèves de 5e passent en 4e. Ils seront répartis dans 4 divisions. 2 groupes en LV Allemand et 
3 groupes en LV Espagnol. 22 élèves suivront le Latin et 10 élèves suivront l’option Maths en allemand. 
En 3e : 
M. Caccia présente une prévision à 66 élèves répartis dans 3 divisions. En effet, quelques élèves et 
familles peuvent demander une orientation en 3e Prépa Métiers ou 3e MFR. Les chiffres seront arrêtés 
et affinés au cours du troisième avec les professeurs principaux de 4e. 
 
Le Principal présente les besoins dans chaque discipline ainsi que les BMP (blocs de moyens 
provisoires) en Allemand, en Anglais, en Histoire Géographie, en Technologie et en SVT. 
 
Le collège sera doté de 6 IMP à la rentrée 2022. Cette dotation est en hausse de 0,25 par rapport à 
l’année dernière. 
 
Monsieur CACCIA soumet la répartition des divisions et des moyens pour la rentrée prochaine au vote :  

Pour : 18   Contre : 0   Abstention : 0 

 

IV- Parcours individualisés 

Le Monsieur CACCIA présente et explique le parcours individualisé. Il s’agit d’un parcours établi en 
accord avec la famille devant permettre une remobilisation de l’élève autour de son projet. Il s’agit 
essentiellement, pour les élèves concernés et proposés par les professeurs principaux, d’effectuer 
une à plusieurs périodes d’observation en entreprise. Les 20 demandes de parcours individualisés 
effectuées cette année ont toutes été validées par la DSDEN de la Sarthe. (cf. document nommé 
Parcours individualisé). 

Monsieur CACCIA demande aux membres du CA de l’autoriser à signer les parcours individualisés 
pour l’année à venir. 

Pour : 18   Contre : 0   Abstention : 0 

 

V- Informations concernant le DNB 
 
Le Principal informe les membres du conseil d’administration sur les procédés d’évaluation des 
élèves pour l’obtention du DNB (cf. documents : 0_Épreuves du DNB session 2022, 0_Modalités de 
l’épreuve orale du DNB session 2022, 1_Courrier parents épreuve orale de soutenance d’un projet 
session 2022) 
Les grilles d’évaluation sont en cours d’élaboration. 
 
Les dates et l’organisation de l’épreuve de soutenance de projet sont soumises au vote : 

- Soutenance le 15/06/2022 de 8h30 à 12h30 : 69 candidats 

- Date de rattrapage pour les candidats absents le 20/06/2022 

- Courrier aux parents retour avant le 10/05/2022 
- Mobilisation de 8 jurys de 2 enseignants 

 
Madame FRAILLON pose la question sur la nécessité de faire voter en CA les dates de l’oral Blanc. 
Monsieur CACCIA confirme que cela n’est pas nécessaire de voter la date de l’oral blanc mais 
permet d’informer les élèves et les parents de la date retenue.  

Pour : 18   Contre : 0   Abstention : 0 

 



VI- Calendrier de fin d’année 
 
 
Proposition de faire voter une journée banalisée, Monsieur le Principal fait aussi un rapide rappel des 
différents évènements à venir : 

- 1er mars restitution de l’évaluation du collège, Madame RIEHL évoque aussi Evalangue pour 

les 3èmes à cette même date. 

 

Le calendrier de fin d’année est vidéo projeté (cf. document nommé Calendrier de fin d’année 2021-

2022). 

- Fin des cours le mercredi 6 juillet à 12h05 

- Journée sans élève le 7 juillet  

Pour : 18   Contre : 0   Abstention : 0 

 

VII - Affaires financières : Présentées par Monsieur LAVATELLI 

Vote pour les différentes conventions : 

- Convention pour une sortie pour les 4ème à la Luciole pour aborder les risques auditifs 

Pas de frais pour les familles, sortie obligatoire. Le collège donne 146 € pour environ 80 

élèves.  

Pour : 18   Contre : 0   Abstention : 0 

- Convention Mômô Festival : seuls les 6èmes ont pu y aller cette année, les 5èmes n’ont pas 

pu y participer suite à l’annulation des organisateurs.  

 

Pour : 18   Contre : 0   Abstention : 0 

 

- Présentation convention Projet Arts 5ème, le budget s’élève à 1 066 €, il sera présenté au 

vote lors du prochain C.A. 

 
- Convention préparée par la Ligue de l’Enseignement pour l’exposition sur L’égalité 

Hommes/femmes du 28/03/2022 au 02/04/2022.  

 

Pour : 18   Contre : 0   Abstention : 0 

 

- Convention projet Mars pour les 6ème, Exposition intitulées de la Terre aux Etoiles et 

présentée lors de l’évènement Orne Expo à Alençon les 3 et 4 mars 2022. Financement prit 

en charge par le collège car sortie obligatoire. Montant du budget : 210 € pour le transport 

des élèves. 

 
Pour : 18   Contre : 0   Abstention : 0 

 
- Monsieur CACCIA évoque le projet de planétarium sur l’établissement, mais la convention 

n’est pas encore établie. Le collège propose de partager cette expérience sans frais aux 

établissements scolaires périphériques. Date retenue les 27 et 28 juin. Montant du devis 

proposé au vote : 735 €.  

 

Pour : 18   Contre : 0   Abstention : 0 

 
 



VIII - Questions diverses  
 
 Questions concernant les tables de ping-pong : leur emplacement va être décidé très 

prochainement. Beaucoup de retard notamment dû aux nombreux travaux effectués. 

 
 Questions venant des élèves : 

- Remarque concernant l’absence de masque ou mauvais positionnement du masque de la 

part des personnels au sein de la Vie Scolaire 

Réponse de Monsieur LEDET : IL est vrai qu’à certains moments les personnels 

peuvent enlever leur masque au sein du bureau notamment quand ils sont seuls. 

Monsieur CACCIA : On peut comprendre cette remarque des élèves qui subissent 

le port du masque depuis un certain temps. Il est possible de réfléchir à des 

moments où les élèves pourraient ôter le masque. Nous sommes dans l’attente 

des prochaines directives concernant le port obligatoire du masque notamment en 

extérieur. 

 

 Monsieur CACCIA conclut le CA et rappel la venue de Monsieur TRIFFAUT du Conseil 

Départemental le 15 mars pour la présentation du projet de restructuration du collège. 

La proposition de restructuration sera présentée au vote lors du prochain C.A. 

 

19h50 fin du C.A. 
 


